



Móstoles
PSOE

MOCION QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL PLENO ORDINARIO DE FECHA 8 DE JULIO DE 2020 RELATIVA A INSTAR AL GOBIERNO DE LA COMUNIDAD DE AL RECONOCIMIENTO A L@S PROFESIONALES DE LAS RESIDENCIAS DE PERSONAS MAYORES Y PERSONAS CON DIVERSIDAD Y A ESTABLECER UN PLAN DE CONTINGENCIA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Antes de la terrible crisis sanitaria que hemos vivido y que seguimos combatiendo, la situación de las residencias de mayores en la Comunidad de Madrid ya era precaria, deficitaria de recursos y venía sufriendo un proceso continuado de abandono, deterioro e intentos continuos de privatización y cierre de centros públicos.

En los últimos meses, durante la pandemia ocasionada por el Covid19, han quedado al descubierto y por desgracia plenamente visibles la absoluta precariedad, vulnerabilidad y abandono por parte de la Comunidad de Madrid.

Nuestras personas mayores han hecho con su esfuerzo y trabajo todo lo que somos, todo lo que tenemos. Lucharon sin ningún recurso, muchas de estas personas tuvieron que emigrar, para poder sacar adelante a sus familias; Trabajaron sin descanso en los campos, en las fábricas, en las oficina, en los hogares cuidando de los menores, de los mayores de las personas dependientes, como enfermeras, economistas, gestoras, costureras, cocineras, peluqueras, camareros, taxistas camioneros, con eternas jornadas laborales, doblando turnos en muchas ocasiones para que sus hijos e hijas pudieran estudiar y tener un mejor futuro que ellos y ellas.

Tuvieron el coraje de organizarse en asociaciones, sindicatos, etc, y salir a la calle para lograr conquistar los derechos de los que ahora disfrutamos.

Han construido nuestro país, nuestra comunidad, nuestra ciudad. Y como pago a todos sus esfuerzos, se las ha dejado morir solas, privándoles de unos de los derechos por los que han luchado y trabajado: Una cama y los recursos necesarios en uno de los hospitales públicos de nuestra comunidad. Negándoles lo único que les quedaba a muchos de ellos y de ellas: la dignidad.

Los y las profesionales de las residencias de personas mayores y personas con diversidad, en su mayoría mujeres, han tenido una sobrecarga de trabajo físico, emocional y psicológico impagable, con unas condiciones económicas muy

bajas. El personal de las residencias tiene pésimas condiciones salariales, con turnos interminables. Han soportado un trabajo agotador, exponiéndose al contagio y en muchos casos contagiadas, las bajas de los profesionales no se han cubierto, por lo que se han visto obligadas a asumir el doble del trabajo, además de no contar con el material imprescindible como medida de prevención. Han sufrido con el sufrimiento y la pérdida de muchas y muchos de los residentes, pues en cierta medida eran parte de sus familias y han sido muchas las personas que han fallecido durante estos meses. En muchos de los casos, además de las secuelas físicas les quedará también las secuelas psicológicas, pues las situaciones que han tenido que vivir han sido dantescas.

En la Comunidad de Madrid hay 8 residencias investigadas, 2 de ellas, de nuestro Municipio, con 105 diligencias abiertas 710 residencias en Madrid 5.987 fallecidos por covid19 o sintomatología compatible, siendo 1.253 los casos confirmados con PCR.

Durante todos estos meses, ha quedado patente el absoluto descontrol y desorganización entres las consejerías de Políticas Sociales y Sanidad.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal Socialista presenta el siguiente acuerdo:

Primero- El reconocimiento público del Pleno del Ayuntamiento de Móstoles a la labor realizada por los y las profesionales de las residencias de personas Mayores y personas con Diversidad, así como a el equipo de geriatría de los hospitales de nuestra ciudad.

Segundo- Instar a la Comunidad de Madrid a mejorar y aumentar las plazas residenciales públicas y ejercer mayor control en las privadas.

Tercero- Exigir a la Comunidad de Madrid que se asigne una partida presupuestaria para la adquisición de material de prevención, así como control de que las residencias privadas también lo tengan.



Cuarto- Instar a la Comunidad de Madrid para la creación de grupo de trabajo con los distintos grupos políticos, para una profunda reflexión de los modelos residenciales, que nos lleven a una mejor atención a las personas mayores y con diversidad.

Quinto- Dar traslado del presente acuerdo a las y los profesionales de los centros residenciales y equipo de geriatría de los hospitales de Móstoles. Así como a la Comunidad de Madrid.

En Móstoles a 30 de junio de 2.020

Alejandro Martín Jiménez
Portavoz Grupo Socialista